
Работа среди населения—  
почетный долг агитатора

Оживилась работа 
на селе

За последнее время несколько 
оживилась массово - политиче
ская работа на избирательных 
участках сельской местности. 
Для избирателей деревень Паль
ники, (Воробьи, Починок, Елаш  
'прочитаны лекции об искусст
венном спутнике Земли, о по
строении коммунистического об
щества в 'СССР и др.

С лекциями выступили мар- 
судья тов. Воробьев, председа
тель Починковского сельсовета 
тов. Ирин, секретарь парторгани
зации подсобного хозяйства тов. 
Васин, лектор горкома партии 
тов. (Малафеев.

Неплохо (работает агитпункт в 
деревне Починок (заведующая 
'агитпунктом тов. Окулова). Здесь 
проводятся для избирателей бе
седы, лекции и доклады.

В деревне Елани создан свой 
коллектив художественной само
деятельности, который выступал 
у себя с концертом и в (бли
жайшее время выезжает в де
ревни Пальники и Починок.

Существенными недостатками 
в массово - политической работе 
на агитпунктах в  деревне Во- 
ро/бьи и Пальники являются 
крайне слабая деятельность аги
таторов и бедное оформление 
агитпунктов.

БЕСЕДА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
Па днях при агитпункте об

щежития ЗМ1 1 Новотрубного за
вода состоялась беседа 'замести
теля 'заведующего агитпунктом 
тов. Степанова с избирателями. 
Он подробно рассказал о трудо
вой и общественно - политиче
ской деятельности кандидата в 
депутаты (Верховного Совета 
OOGP то®. Чурсинова и призвал 
избирателей в  день выборов от
дать за него свои голоса.

После беседы силами художе
ственной самодеятельности клу
ба Металлургов был дан концерт. 
Тепло избиратели встретили хор 
ветеранов труда и эстрадный ор
кестр.

Г Больше заботы о работницах
Агитколлектив избирательного; Новожилову провести беседу о 

участка Л® 21 поручил мне вести ' гордости и скромности девушек.
массово-политическую работу <ф 
да девушек в общежитии Л® 33 
Первоуральского стройуправле
ния. Беседы по различным во
просам с избирателями прихо
дится проводить по комнатам, 
та/к ка® красный уголок еже
дневно закрыт.

Воспитательной работой среди 
девушек почти никто не зани
мается. Секретарь комитета ком
сомола тов. Аристов не ходит в 
Общежития. Это же можно ска
зать и о членах комитета.

Девушки в этом общежитии 
хорошие, в комнатах у них чисто 
и уютно, особенно в  комнате 
№ 5, где проживают Женя Гусе
ва, Зина Таушканова, Нина Бо
лотова, Маша Кудрявцева, Люба 
Аверина и В. Велижанина.

Чтобы удовлетворить запросы 
избирателей, я попросила дирек
тора школы рабочей молодежи 
№  1 Елизавету Елементьевну

' Тайгай беседа состоялась. Елиза
вета Клементьевна сумела про
иллюстрировать ее убедительны
ми и интересными фактами и 
примерами. Слушатели задали 
много вопросов, на которые тов. 
Новожилова 'обстоятельно отве
тила.

Для более успешного проведе
ния массово-политической рабо
ты решено было избрать культ- 
комиссию. В нее вошли тт. Ка
занцева, Пацеко н Борисова. 
Культкомиосия уже организовала 
в выходной день коллективный 
лыжный поход.

Избиратели хотят, чтобы пар
тийное бюро, комитет комсомола 
и администрация стройуправле
ния ,позаботились о радиофика
ции комнат и приобретении те
левизора. Следовало бы чаще на
вещать своих работниц, прояв
лять о них заботу.

Р. ОСЕТРОВА,
> агитатор.

Обсудили
деятельность

агитколлектива
■В трубопрокатном цехе Л? 4 

Новотрубного завода 'состоялось 
открытое партийное -собрание, -на 
котором -обсудили доклад зав. 
'агитпунктом тов. Бра-бзрника о 
работе агитколлектива 'избира
тельного участка № 21. Отмече
на хорошая работа агитаторов 
тт. Корниенко, Костенко, -Кисе
лева и других.

Указывалось и на то, что -не 
вое агитаторы добросовестно вы
полняют поручения. Например, 
тт. /Волков, Пряхвн и другие ни 
разу еще мне были у своих изби
рателей и, разумеется, никакой 
работы не проводили.

И. СТЕПАНОВ.

Н ЕТ  И Н И Ц И АТИ ВЫ

На 'агитпункте избирательно
го участка при школе А!» 1 ма
ло про/водится интересных мас
совых мероприятий, плохо рабо
тают атитато/ры. Например, -в 
нашем д-оме А® 29 по улице 
Свердлова до сего времени не 
было агитаторов, не бывает -их 
и в дом-ax по улицам 1-я Бере
говая и Ударников.

Сейчас на избирательном уча
стке идет проверка списков, а 
многие избиратели не знают об 
этом. Оповестить /их должны аги
таторы. Следовало бы им прово
дить беседы.

Заведующему агитпунктом тов. 
Некрасову и председателю участ
ковой избирательной комиссии 
тов. Балевскбму следует ожи
вить работу с избирателями. 
Ведь до дня выборов осталось не
много времени.

И. МИХЕЕВ, избиратель.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Страна торжественно отметила  
праздник Вооруженных Сил

Как большой всенародный 
праздник отметила страна 
40-лети'е Советских Вооружен
ных Сил. В этот день в горо
дах и селах, (в «чмых отдален
ных уголках нашей необъятной 
Родины все советские люди 
свои самые лучшие чувства и 
мысли устремляли к тем, кто 
является надежным защитни
ком их созидательного труда. 
В  этот же день они возлагали 
венки, букеты живых цвето-з 
на могилы павших воинов. Так 
было -в Москве, Ленинграде, 
Киеве, Бресте, Минске, Гродно 
и других городах.

Оноло трех тысяч человек 
побывало за  день в Централь
ном музее Советской Армии 
(Москва). Они ознакомились с 
документами и боевыми релик
виями, -повествующими о слав
ной истории Вооруженных Сил 
GGCP, о бессмертных подви
гах советских 'воинов в  годы 
гражданской и Великой Отече
ственной войн:

Торжественно отпраздновали 
40-ю годовщину Вооруженных 
Сил СССР воины столичного 
гарнизона. Вечером, когда спу
стились сумерки, -московское 
небо озарилось тысячами огней 
-разноцветных ракет. 40 артил
лерийскими залпами салютова
ла столица в честь слав;’ :го 
юбилея Советской Армий и 
Военно-Морского Флота СССР.

В Ленинграде в  Централь
ном парке культуры и отдыха 
имени С. М. Кирова «происходи -

Лучшими агитаторами являют
ся тт. Дзирун, Рыдреев, Яковлев, 
Ильичев и другие.

Но есть у таю агитаторы, ко
торые еще ми разу не были у 
своих избирателей. К ним отно
сятся старший мастер тт. Косвн- 
цев, начальник смены Панов, 
диспетчер Соловьев, мастера 
Юденков, Атманаш и другие.

В оставшиеся дни до выборов

намечается у нас провести ряд 
мероприятий, например, вечер 
молодых избирателей и чтение 
лекций. Ежедневно работает на 
ашишпушжте телевизор. Большую 
помощь оказывают агитколлекти
ву преподаватели школы Л» 7. 
Каждое массовое мероприятие об
служивается художественной са
модеятельностью клуба Метал
лургов.

ло народное гуляние, . посвя
щенное 40-летию Вооруженных 
Сил. Более 80 тысяч человек 
приняло участие в празднич
ном гулянии на Кировских 
островах. Молодежные балы, 
вечера и концерты прошли в 
многочисленных дворцах куль
туры и клубах города, носяще
го имя великого Ленина.

В столице Украины киевля
не встречались с прославлен
ными воинами гражданской и 
Великой Отечественной -войн. 
Многие жители посетили .вы
ставку фронтовых зарисовок 
ВОИНОВ - ХУДОЖ1 ш к о в , открывшу
юся в окружном Доме офицера 
Советской Армии. В честь юби
лея проходили состязания ма
стеров спорта. Во второй поло
вине дня театры и филармония 
дали для 'Воинов шефские спек
такли и концерты.

В Сталинград на праздник 
приехали герои обороны Цари
цына и Сталинградской битвы. 
Они встретились с рабочими и 
служащими города.

Более 20 тысяч тружеников 
Хабаровска и воинов гарнизо
на заполнили трибуны нового 
стадиона Дальневосточного во
енного округа. Здесь состоялся 
большой спортивный праздник.

Праздничные артиллерийские 
салюты были произведены так
же в столицах союзных рес
публик и городах-героях: Ле
нинграде, Сталинграде, Сева
стополе, Одессе, а также во 
Львове, Калининграде, Мур
манске, Хабаровске, Владиво
стоке и Петропавловске-Кам- 
чатском.

(ТАСС).

быть в массах

ПИСЬМАБольшую работу среди избира
телей проводит агитколлектив 
избирательного участка Л? 28 
при школе X® 7,
руководимый пар- /. Интересные
тинной организа
цией цеха Л: 3 Новотрубного 
завода. Там уже прочитано не
сколько лекций, на которые всег
да собиралось мню/го избирателей.

Особенно было многолюдно 18 
февраля, когда -проводился вечер 
вопросов и ответов. Спортивный 
зал шкшы был переполнен. Во 
время подготовки к этому вечеру 
агитаторы собрали более 50 во
просов. Избиратели интересова
лись международной .жизнью, из
бирательной системой у нас и в 
капиталистических странах. Мно-

С АГИТПУНКТА

мероприятия
го вопросов было и на хозяйст
венные темы.

В агитколлективе насчитыва
ется более 60 человек. Многие 
агитаторы бывали у своих изби
рателей с беседами по четыре и 
более раза. Они разъясняли ре-

1

Важность про
ведения вечеров 2. Руководитель обязан
вопросов и отве
тов доказывать не приходится.

I Это одна^дз форм связи руково
дителей с  народом. Между тем 
приходится констатировать, что 
некоторые руководители прене
брежительно относятся к такой 
форме общения. Выше указыва
лось о то/м, что 18 февраля на 
нашем агитпункте проводился 
вечер вопросов и ответов. Все 
руководящие работники, к кото
рым обращены вопросы, заранее 
были предупреждены. Много во
просов было задано н заместите
лю директора Новотрубного заво
да тов. Жнрнову. Сам он на ве
чер не пришел, а поручил на
чальнику ЖКО тов. Баеву, тот в 
свою очередь передал это дело 
тов. Тарасову. Зав. горсобесом 
тов. Данилова вместо себя посла
ла инспектора. Заместители ди-

ТОРЖ ЕСТВЕННОЕ
ЗАСЕДАНИЕ

Знаменательной дате — 
40-летию Вооруженных Сил 
СССР было посвящено состо
явшееся 2 2  февраля торжест
венное заседание Московского 
Совета депутатов трудящиеся 
совместно с - представителями 
армии и флота, партийных и 
общественных организаций.

С докладом о 40-летии Со
ветских Вооруженных Сил вы
ступил Министр Обороны 
СССР маршал Советского 
Союза Р. Я. Малиновский.мероприятии следует покончить.

Партком завода обязан спросить
тт. Жирнова, Штгнева и Ш ара-i ц К к п с с  н ."С . Хрущева, ог- 
ева, а парторганизация горне- | ласившего текст приветствия*

Тепло встретили 
совещания Первого

участники
секретаря

гаения партии и правительства, | ректора Новотрубного завода тт. 
декабрьского Пленума ЦК КПСС, Шпине® и Шараев вообще не 
беседовали об итогах работы про- явились на вечер, 
мыгаленности СССР за 1957 год. С таким пренебрежительным 
Сейчас знакомят е Обращением отношением руководящих работ- 
ЦК КПСС ко воем избирателям. I ников к  проведению массовых

лолкома с тов. Даниловой, поче- 
му они не пришли к трудящимся, 
которые их приглашали?

Несколько слов о работе Пер
воуральского отделения общест
ва по распространению политиче
ских и  научных знаний. Оно не 
вюетда удовлетворяет запросы из
бирателей нужными лекциями. 
Так, на 11 февраля жг плану на
мечалась лекция о заболевании 
раком 'И методы его лечения. О 
ней избиратели были оповещены 
за неделю. На эту7 лекцию при
шли в основном пожилые изби
ратели. Но к их удивлению из 
отделения прислали другого вра
ча., который прочел лекцию со
всем на другую тему. Избирате
ли были крайне возмущены та
кой заменой.

Р. ЕВЛАМПИЕВ.

ЦК КПСС, Президиума Вер
ховного Совета СССР, Совета 
Министров СССР воинам доб
лестных Вооруженных Сил Со
ветского Союза.

(ТАСС).

Ю БИЛЕЙНАЯ МЕДАЛЬ
В ознаменование 40-н годов

щины Вооруженных Сил СССР 
Президиум Верховного Совета 
СССР учредил юбилейную ме
даль «40  лет Вооруженных 
Сил СССР». Медалью будут 
награждаться -маршалы, генера
лы, адмиралы, офицеры, а  так
же сержанты, старшины, солда
ты и матросы сверхсрочной 
службы, состоящие к 23 фев
раля 1958 года в  кадрах Со
ветской Армии, Военно-Мор
ского Флота, войск МВД и ор
ганов Комитета Гообезопасно-

I сти при Совете Министров
! с с с р .
I (ТАСС).



Плакат работы художника В. Короткого (Государственное 
издательство изобразительного искусства).

Политическое просвещение

Обсуждение реферата прошло активно
Второй год работает кружо-к по

К новому подъему 
сельскохозяйственного производства

изучению экономики ооциалжш- 
ческих промышленных -иредпрш- : 
тип в цехе X» 2 Динасоадо за
вода. Руководят им технорук це
ха X. И. Персидский и мастер 
П. П. Цодоолзин. В кружке за
нимаются коммунисты, комсо
мольцы, мастера и начальники 
смен.

Занятия проходят при высокой 
активности слушателей. Хорошо 
готовятся к занятия» и прини
мают активное участие в обсуж
дении вопросов тт. Иалатынская, 
Отремилюв, Выберг, Чирков и 
Говенько, молодые специалисты 
тт. Ситник, Копылова, Удина и 
другие.

В текущем учебном году в 
кружке пройдены темы: «Ленин
ские принципы руководства про
мышленностью и сельским хозяй
ством», «Свердловский экономи
ческий район» и другие. Сейчас 
изучается тема «Пути снижения 
брата на заводе». К ее изучению 
приготовлено много таблиц, от
ражающих качественные показа
тели работы завода, цеха., пере
делов но месяцам за 1957— 58 
годы.

Интересно прошло занятие (в 
кружке 17 фщраля. Тогда тт. 
Стремили® и Иалатынская высту
пили с рефератами по вопросу 
снижения брака в цехе.

—  Одним из факторов, влияю
щих на -снижение брака, —  го: 
ворит тов. Палатинская, —  яв
ляется обмен опытом, передача 
передовых методов труда. Прове
денные совещания по обмену 
опытом между садчиками двух 
цехов позволили снизить брак на 
четвертом переделе по- садке с
3,6 процента в  ноябре 1957 го
да до 1,5 процента в декабре.

ОРОГИЕ товарищи! В 1957 го
ду колхозы и подсобные хо

зяйства нашего города добилась 
некоторых показателей в подъ
еме продуктивности животновод
ства. По сравнению с 1956 г. ват 
ловый надой молока увеличился 
на 3.652 центнера и мяса —  на 
479 центнеров. Возросла произ
водительность труда. Колхозы по
лучили дохода на 811 тыс. руб. 
больше, чем в 1956 году. Увели
чился валовый сбор зерна, кар
тофеля и овощей в подсобных 
хозяйствах, отдельные колхозные 
бригады получили неплохой уро
жай.

О днако достигнутые успехи в 
развитии животноводства лишь 
первые шаги. Они далеко не удо
влетворяют нас. Население наше
го города -вправе ожидать от нас 
полного удовлетворения их по
требностей в молоке, мясе и дру
гих продуктах животноводства и 
полеводства.

Труженики сельского хозяйства 
Первоуральска, подсчитав свои

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 25 февраля 1958 г.

Проведенный , -обман опытом 
! бригад фрикционных прессов пер
вого -и второго цехов дал воз- 

( можность сократить ,6рак вокоо- 
! юого фасона с 14,8 процента в 

ноябре до 8,7 ироц. ,в декабре.
Тов. Стремило® в шоем докла

де указал на то,; что для сни
жения бр-ака необходимо улуч
шить качественный состав квар
цита, поступающего -с рудника. 
На-зрела необходимость в по
стройке обогатительной фабрики. 
Далее тов. Стремило® подчеркнул 
важность строгого- соблюдения 
технологической дисциплины иа 
вс-ex участках работы, повыше
ния технической грамотности ра
ботников, овладение смежными 
профессиями. В борьбе за каче
ство работы следует поднять чув
ство ответственности каждого- 
мастера, рабочего, создавать об
щественное мнение вокруг -бра
коделов.

€  хорошими предложениями по 
снижению брака выступили тт. 
Зуев, Говенько-, Чирков и Ситяи- 
ж-ова.

В заключение .пропагандист 
тов. Персидский призвал всех 
слушателей кружка -провести бе
седы среди рабочих на своих 
участках о выпуске доброкаче
ственной продукции.

Слушатели получили ,от пропа
гандиста задание —  готовиться 
% изучению темы «Перспек
тивы развития -огнеупорной про
мышленности».

Изучение вопросов экономики 
своего предприятия позволяет 

•коммунистам и руюоводящивцра- 
ботник-ам цеха еще лучше оовер-- 
шейств-овать -свою производствен
ную деятельность и устранять 
имеющиеся недостатки.

В. КАЗАРИНА.

возможности и резервы, берут на 
себя следующие обязательства:

1. Повысить культуру земледе
лия в колхозах и подсобных хо- 
заяйствах. Увеличить -пахотные 
площади под посев 1958 г. за счет 
целинных и залежных земель. 
Резко увеличить производство и 
внесение в -поч-ву органических и 
минеральных удобрений. Полу
чить урожай по зерновым не ме
нее 13 центнероз, картофеля —  
110 центнеров, овощей —  150 
центнероз, кормовых кор.чепло- 
до-в —  100- цент-нероз, однолетних 
трав —  100 центнероз зеленой 
массы с каждого гектара.

2. Увеличить семеноводство, и в 
1958 году все семенные участки 
засеять районированными семе
нами с тем, чтобы к  1960 году 
полностью перейти на сортовые 
посевы зерновых и зернобобовых 
культур.

3. Увеличить площади под по
севы кукурузы  в полтора раза и 
получить не менее 30 тонн зеле
ной массы с гектара.

4. Коренным образом улучшить 
семеноводство картофеля, значи
тельно расширить посевы ранне
го картофеля и добиться даль-

Во Дворце культуры Динасово
го -з-авода состоялось городское 
совещание передовиков сельско- 
'го хозяйства. Оно было посвяще
но -итогам сельскохозяйственного 
года -и задачам л-о увеличению 
производства продуктов животно
водства -и повышению урожайно
сти селвскохо-зяиетвенных куль
тур в колхозах и подсобных хо
зяйствах города на 1958 год. 
Краткой вступительной речыо 
его- открыл секретарь горкома 
■партии тов. Леонтьев.

В - своем докладе председатель 
горисполкома тов. Гришанов ска
зал, что одной из- .важнейших от
раслей сельского хозяйства явля
ется полеводство. Однако оно у 
нас еще отстает от -современных • 
требований. В прошлом. году по
лучен низкий урожай зерновых, 
бобовых и других культур. При
чина этому не столько неблаго
приятные погодные условия, 
сколько низко-е (применение агро
техники, ваиуще-нио-сть семено
водства -и плохой уход ,»а посе
вами.

В ряде колх-оао-в я-едооценгоа-л- 
ся раздельный -способ уборки. В 
сельхозартели «Заветы Ильича», 
к  примеру, -он н-е превысил и од
ной десятой от всей убранной 
ял-оща-ди. В результате этого там 
допущены потери зерна.

Большое место в полеводстве 
должны занять карто-ф'ель д ово
щи. И в этом - деле наши колхо
зы и подсобные хозяйства креп
ко -отстают. Плохо поставлен ухо-д 
■за выр-ащивани-ем этих ценных 
продовольственных культур. Д 
колхозах нет теплиц для выра
щивания ранних -овощей. Не слу
чайно поэтому доходы -сельхоз
артелей -от этих культур низкие.

Несколько- лучше ,положение с 
■развитием животноводства. Как 
-в нодоо-бных Хозяйствах, так и 
-колхозах города из года в год 
возрастают надои молота, произ
водство мяса, ш-стриг шерсти. 
Но и здесь большие резервы и 
возможности. Надо улучшить

нейшего расширения его площа
дей.

5. Ш ироко  внедрить выращива
ние ра-н-н-их овощей в открытом 
грунте с массовым применением 
грршеч|ной рассады, добиться 
наиболее эффективного использо
вания -парников и теплиц.

6. Обеспечить старательный 
уход за посевами и организовать 
своевременную работу по м е ж 
дурядной обработке, прополке, 
п-ро-рыв-ке, подкормке и защите 
растений от в-редителей и болез
ней.

7. Хорош о подготовиться к ве
сеннему се-ву, про-вести его ор
ганизованно и в сжатые сроки, 
главное внимание сейчас напра
вить на подготовку семян и тех
ники, выполнить все зимние аг
ротехнические мероприятия.

8. Наряду с увеличением всех 
видов общественного животно
водства улучшить организацию 
нагула крупного рогатого скота, 
а -в свиноводстве внедрить с од
новременным использованием ос
новных свиноматок разовых сви
номаток, уделив особое внимание 
откорм у свиней.

9. Увеличить производство 
птичьего мяса, доведя наличие 
птицы в колхозах до 3.500 голов 
и получить от каждой куры-не
сушки по 90 яиц.

плтеводство, -н-а крепкие 'наги 
поставить кормовую базу, упоря
дочить организацию и механиза
цию труда работников ферм.

Докладчик-поставил перед ра
ботниками .колхозов, подсобных 
хозяйств и МТС конкретные за
дачи, решение которых позволит 
резко поднять пр-оизвб-ЩФво сель- 
ск-охозяйств-енной продукции.

Выступая в прениях, ра-бопцв- 
ки сельско-го- хозяйства выска
зывали рвои нужды, выражали 
огревший» бороться за новые 
успехи -во всех отраслях хозяй
ства. Бригадир животноводства 
Ыово'уткшокого подсобного хо
зяйства тов. Нугатов оо-вето-вал 
решить вопросы улучшения жи
вотноводческих помещений. Он 
заверил собрание, чт-о- в нынеш
нем году работники ферм надоят 
от каждой коровы не -менее трех 
•тысяч литров.

—  Наш колхоз, —  раюска-зы- 
в-ает агроном сельхозартели «За
веты Ильича» -нов. Бородин, —  
-не выполнил -нла-н развития ло- 
тюяовья окота и получения про
дукции от общественного жтшот- 
ню-водюгва. Это результат того, 
что этой отрасли у иа-с еще мало 
уделяется внимания. Для него 
-нет хороших помещений, отсут
ствует прочная -корю-вая ба-з-а.

Тов. Бородин -критикует МТС 
■за .то, что она плохо выполняет 
«вой -обязательства веред колхо
зами. П-лан подъема зяби выпол
нен лишь на 29 процентов.

Овин-арка Первоуральского -под
собного хозяйства тов. Носкоза 
поделилась опытом -выращивания 
-свиней. А опыт у н-е-е большой. 
На ферме она работает семнад
цать лет -и решила не снижать 
своих показателей. В нынешнем 
году тов. Носкова борется за то, 
чтобы получить не -менее двад
цати аюросят- от каждой свино
матки.

Колхозник сельхозартели «Ле
нинский путь» тов. Пивоваров 
-справедливо подметил недостат
ки в  .деятельности МТС. В ней

I 10. П-ровести значительную ра- 
| боту -по дальнейшему развитию 

-о-вцеводства, увеличить его пого
ловье, а настриг шерсти от каж 
дой овцы довести -до 2,6 кг.

11. Развивать такие отрасли, как 
кролиководство, пчеловодство, 
звероводство, -рыбоводство и са
доводство.

12. В целях укрепления корм о 
вой базы для общественного ж и 
вотноводства, заложить на каж 
дую  фуражную корову 10 тонн 
силоса, 3 тонны корнеклубнепло
дов и заготовить по 3 тонны гру
бых кормов, а на каждую  свино
матку засилосовать по 2 томны 
картофеля.

13. Надоить от каждой ф ураж
ной коровы  по 2.200 килограммов 
молока в колхозах и 2.600 кило
граммов в подсобных хозяйствах.

14. Получить на 100 гектаров 
сельскохозяйственных угодий в 
колхозах: мяса всего 22 центнера, 
в том числе свиного 23 центнера, 
м-олока 130 центнеров; в подсоб
ных хозяйствах: мяса всего 21 
центнер, в том числе свиного 28 
центнеров и молока —  180 цент
неров.

15. Получить на 100 маток: те
лят —  100 штук, ягнят —  110 
штук и поросят на каждую  свино
матку 25 штук.

16. Производительно использо
вать технику, не допускать просто-

нлшо поставлено- использование 
техники.

0 неотложных нуждах разви
тия животноводства говорила 
главный зоотехник МТС тов. Ива
нова. Чтобы -справиться с воз
росшими задачами, она -счита
ет необходимым улучшал, каче
ство енота, укреплять кормо-вую 
базу.

В своем выоту меняй заве
дующий подсобным хозяйством 
Ебудшского дома -о т д ы \  а 
тов. Вольхин сообщил, ■ что в 
прошлом году от картофелеводст
ва получен большой доход. Это 
результат учета особенностей 
в-е-сны и лета.

Передовой -комбайнер МТС -тов. 
Артамонов заострил шшмааие 
руководителей колхозов и МТС на 
том, чтобы оперативнее устра
нять недостатки н-а севе, уходе 
за посевами и уборке урожая. 
Механизатор обещает в  нынеш
нем году убрать урожай зерно
вых на площади в 350 гектаров.

В прениях -выступили также 
телятница -колхоза, «(Ленинский 
путь» : то-в. Абрамова, доярка 
-сельхозартели имени Киро-ва тов. 
Рогожнинова, заместитель на
чальника ОРСа тов. Ягуткин, 
-свинарка колх-о-за имени- Кирова 
шов. Сысоева, ветврач т-ород! тов. 
Калинин, зоотехник и заведую
щий фермой юе-льхо-зартели име
ни Кирова тт. Шилов и Михалев, 
бригадир -колхоза . «Ленинский 
путь» тов. Щеплецов. Все они 
вскрывали недостатки, вносили 
предложения п-о улучшению сво
ей работы.

В конце собрания с речью.вы
ступил первый -секретарь -горко
ма КПСС то®. Леонтьев.

Участники собрания обсудили 
и приняли обращение и обяза
тельства на 1958 год. Передо
викам юельс-кохозяйственно-го 
производства были вручены По
четные -грамоты горисполкома и 
горкома КПСС.

ев тракторов и комбайнов, повы
шать среднесменную выработку, 
снижать себестоимость работ, 
всячески бороться за лучшее ис
пользование машинно-тракторно
го -парка. Д осрочно и высокока
чественно подготовить технику 14 
проведению всех полевых работ, 
уборку зерновых культур прове
сти, как правило, раздельным 
способом.

17. Увеличить денежные дохо
ды и укрепить экономику колхо
зов, раз-вернуть производственное 
и жилищное строительство в кол
хозах и подсобных хозяйствах, 
оказывать колхозникам и рабо
чим подсобных хозяйств помощь 
в строительстве и ремонте своих 
домов.

18. Систематически повышать 
щраи'зводитель-ность труда и ук
реплять трудовую  дисциплину, 
уменьшать затраты производства 
и снижать себестоимость сельско
хозяйственной продукции.

Труженики сельского хозяйства 
города Первоуральска! Самоот
верженно боритесь за успешное 
выполнение принятых социалисти
ческих обязательств с тем, что
бы внести свой вклад в решение 
общенародной задачи — в бли
жайшие годы догнать Соединен
ные Штаты А м ерики по произ
водству молока, масла и мяса на 
душу населения.

О б р а щ е н и е
колхозников и колхозниц, рабочих МТС и подсобных хозяйств, 

специалистов сельского хозяйства ко всем работникам  
сельского хозяйст ва города Первоуральска
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Политехнизации — 
широкую дорогу

Больше десятка лет рабо- s 
тает в автохозяйстве Перво-  ̂
уральского стройуправления  ̂
вулканизаторщик Михаил 5 
Шевяшю®. За эти годы да не-  ̂
плохо -освоил свою профессию,  ̂
и сейчас выполняет всевоз-  ̂
можные работы. Шешлекюв бы-  ̂
сиро и 'качественно 'варит по-  ̂
крышки и камеры любой дар-  ̂

^  ки, Исправляет наружные и ^
внутрездние повреждения, ^
сквозные проколы покрышек, s 

й  Он осйовл й таасую сложную ^
как изготовление ^

, тормозных диафрагм к  торю-  ̂
^  зам ЗИС-150. Такая работа 5

пнем гараже и, кроме Шевле- ^
кова, никто этим£5  мается. 

1

не зани- С

Отлично справляется со сво- ^
ей раоотои передовой вулка-  ̂

автохозяйства.  ̂
Умелые руки -----------  п '

^  иизаторщик
у мастера. Он 5 

быстро и вовремя устраняет  ̂
неисправности. Соревнуясь за $

^  ров, Михаил Шемеков еже- 
^  дневно ввшолняет почти по 5

Обычно 'усташовлшие механиз
мов заменяет труд десятков лю
дей. Другое наблюдается © прак
тике ©торого цеха Новотрубного 
заюода. В свое время здесь для 
облегчения передвижения ваго
нетки установили на тупике ме
ханизм. Когда ставилось это при
способление, люда радовались: 
наконец-то «ни -освободятся от 
тяжелого труда.

Но радость баллонштоов была 
нреждеврегданной. Сконструиро
ванный учеханвач вскоре' вышел 
из строя, и теперь стальной трос 
(на который возлагались все на
дежды) выброшен. Он ржавеет, 
портится и скоро окончательно 
потеряет свое назначение. Видят 
это 'руководители цеха тт. Мал
кин и Ваганов, но .ничего не 
предпринимают.

Для 'заправки путевых кранов 
водой возле цеха установлена ко
лонка. Во подойти к ней невоз
можно. С вентилей бежит вода, 
да и вверху колонки брызжет

две нормы.
П. КЛЕПИКОВ, 

моторист.

Ждем к себе 
в зр о с л ы х

Ребята нашего класса хотят 
научиться хорошо ходить на лы
жах. Но вот беда: где их взять? 
Вот уже несколько лет в мага
зинах Нижнего Села их нет. 
Правда, в  прошлом году продава
ли лыжи на -возраст до семи лет, 
а нынче даже и таких нет.

Вт города мы живем далеко. Н 
вот никак не сообразим, как- при
обрести спортинвентарь. Может 
быть -нам руководящие торговые 
дяди помогут? Мы очень надеем
ся на них!

Ученики Нижнесельской школы.

П Р О С Ь Б А
К ГОРЗДРАВОТДЕЛУ

Оставив своих детей в детских 
яслях Битимки на удлиненном 
дне пребывания, мы, матери-оди
ночки, могли спокойно работать 
каждая на своем посту.

Но 'вот по распоряжению гор- 
здравотдела ясли переведи на од
нодневное пребывание детей. 
Проживая на расстоянии 4— 5 
километров от детяслей, мы 
не имеем возможности -ежедневно 
"приносить и уносить детей. По
этому наши дети находятся до
ма без надзора.

Просим горздравотд-ел обратить 
на это 'внимание и оказать нам 
соответствующую помощь.

КАРПОВА, ЗВОНАРЕВА, ПРИ- 
БЫТКОВА, ВАГИНА, МИХАЛЕ
ВА —  родители. Всего десять 
подписей.

влага. Во время заправки люди 
так вымокнут, что вся их одеж
да стоит колом. Ясно, что такая 
«заправка» вредна для здоровья 
крановщиков, н-о н это ничуть не 
боепоошят администрацию цеха 
№ 2-.

С 23 декабря прошлою года 
цех перешел на совращенный ра
бочий день. Этого дня баллонни- 
т  ждали давно. Но и это доб
рое дело проведено с большими 
недоделками. Конец работы од
ной смены совпадает с началом 
труда другой. II вот на стыке 
двух смен в душевой и гардероб
ной негде повернуться. Люди, 
кончившие работу, пачкают 
одежду тем, кто пришел трудить
ся. А ведь можно построить ра
боту смен та®, чтобы избежать 
сутолоки в бытовых помещени
ях цеха.

И. ГАНЬКИН.

За последнее время уделя
ется большое внимание поли
техническому обучению уча
щихся города. М ногие школы 
имеют учебные кабинеты, не
плохие столярные и слесарные 
мастерские.

В связи с переходом седь
мой школы на оди-ннадцати- 
летнее обучение, после кото
рого учащиеся получат произ
водственную специальность, 
Новотрубный завод, как шеф, 
оказал ей больш ую помощь. 
Добавочно передано шесть 
новых токарно - винторезных 
станков общей стоимостью 36 
тысяч рублей. Завод присту
пил к оборудованию большо
го электротехнического каби
нета.

О дновременно шефы прояв
ляют заботу об оборудовании 
кабинетов во вновь выстроен
ной школе №  32. Уже закуп
лено десять токарно-винторез
ных станков, нужная аппарату-

ХОРОШИЕ ВЕСТИ

ОРГАНИЗАТОР МОЛОДЕЖИ

Жильцы общежития № 1 
Новотрубного завода сердеч
но благодарны воспитатель
нице Дарье Тимофеевне Пан
телеевой за умелую органи
зацию отдыха молодежи. Нам 
очень нравятся ее беседы о 
поведений молодеми, о том, 
как надо красиво одеваться, 
вкусно приготовить пищу.

Дарья Тимофеевна органи. 
зует культпоходы в кино, в 
областные театры. А недавно 
жильцы общежития посетили 
Ревдинский и Хромпиковый 
заводы, где познакомились с 
производством.

И. ИМАЕВ, 
член культбытсовета.

:  — Здесь вы можете видеть все
:  рабочие узлы трактора.

Рис. Ю. Федорова.

ра по электротехнике, с по
мощ ью  которой учащиеся бу
дут проводить различные опы
ты, практические работы.

Решающую роль в укрепле
нии материальной базы шко
лы играют ее руководитель, 
учителя. От их умения посто
янно поддерживать связь с 
■предприятиями зависит мно
гое. Характерным примером 
этого является школа №  15 на 
Динасе. Там все служит целям 
наглядного обучения —  начи
ная с кабинета физики и кон
чая мастерскими. Имеется пол
ный набор инструментов, пять 
станков для ведения работ по 
машиноведению.

Важность политехнического 
обучения прекрасно понимает 
главный механик Динасового 
завода Г. М. Хазанов. Его по
мощь школа ощущает повсе
дневно. Д о конца учебного 
года здесь намечено оборудо
вать электротехнический каби
нет.

Но много хуже обстоит 
дело в десятой школе, хотя 
ее шеф —  Новотрубный завод. 
В слесарной только один дей
ствующий токарно - винторез
ной станок.

—  С большими трудностями 
выполняем учебную програм 
м у по машиноведению, —  го
ворит учитель труда В. А. Са
занов.

Мало внимания своей под
шефной школе №  11 уделя
ет Первоуральское управление 
строительством. Имея дерево
обделочный завод, управление 
изготовило столярной мастер
ской школы такие большие и 
неуклю жие верстаки, за кото
рыми ребятам неудобно ра
ботать.

Билимбаевская школа имеет 
специальное помещение для 
учебных мастерских, но они 
очень плохо оснащены. Ш колы  
крайне нуждаются в станках 
и инструменте.

ОКАЗАНА ПОМОЩЬ
От всей души благодарим 

сотрудника милиции Михаи
ла Михайловича Могутова за 
оказание своевременной по
мощи пострадавшему С. Д. 
Замореву во время аварии. 
Вытащив его из-под бревен, 
Могутов доставил пострадав
шего в больницу.

Семья ЗАМОРЕВЫХ.

Комбинатор Слободенко
Долго гремела на Новотрубном 

заводе добрая слава о делах но
ваторов кузнечно - сварочного 
цеха. Они всегда были первыми 
по сбору н внедрению рационали
заторских предложений. Своими 
новаторскими делами вносили не
оценимый вклад в технический 
прогресс предприятия. П все это 
было потому, что вопросам ра
ционализации и изобретательства 
производства уделялось первосте
пенное внимание.

Развитие меха
низации и авто
матизации произ
водства, без которых немыслимо 
дальнейшее повышение произво
дительности труда, освобождает 
рабочих от тяжелого и однообраз
ием физического труда и заме- 
иязт его трудом творческим, сво
дящимся к контролю за ходом 
производственного процесса и на
лаживанию сложнейших машин. 
Вот к  такому труду и готовится 
группа наших рабочих, пока еще 
небольшая, созданная желанием 
коллектива « помощью общест
венности поселка Билнмбай при 
поддержке Свердловского заочно
го техникума.

Вопрос о создании вечернего 
техникума при центральных ре
монтно-механических мастерских 
решился не сразу. Организацион
ные ш аш  по созданию группы 
учащихся техникума были не 
совсем удачны. Много встрети
лось трудностей, неясностей, 
часть из которых до настоящего 
времени полностью не решена.

Мы неоднократно пытались

Нужна конкретная помощь
привлечь к организации вечер
него техникума городские орга
низации, которые, казалось бы, 
должны быть кровно заинтересо
ваны в  создании техникума в по
селке Билимбай. Но они не толь
ко не согласились, я »  даже от
казались помочь в решении труд
ных для нас вопросов.

К таким организациям преж- 
до всего относится городской от
дел народного образования в ли
це тов. Ивановой, которая не 
разрешила Билимбаевской семи
летней школе принять от шести 
учащихся техникума экстернам 
экзамены за семь классов.

В результате такого бездушно
го отношения со стороны тов. 
Ивановой шесть нз десяти уча
щихся техникума (четырам сда
чу экзаменов она разрешила) до 
сих пор <не имеют возможности 
получить свидетельство об окон
чании 7 классе® и приняты в 
техникум условно. Обращались 
мы и в горком КПСС к тов. Бу

сыгину, но результаты перегово
ров тов. Бусыгина с тов. Ива
новой нам неизвестны, несмотря 
аа то, что прешло более двух ме
сяцев.

Первый набор учащихся в те- 
никум прошел не совсем удачно. 
Пришли люди с разным образо
ванием, разные по возрасту, но 
вое с одинаковым желанием 
учиться и учиться. Мы надеемся 
и верим, что наша небольшая 
группа через два-трп года пере
растет в самостоятельную едини
цу —  техникум. Желающих 
учиться очень много, и последую
щие наборы в техникум вполне 
будут отвечать .условиям при&ма 
в средние учебные заведения.

На 1958— 59 учебный год не
обходимо будет помещение под 
техникум, так как будут зани
маться уже две группы. Этот в<>- 
прос назрел, и решить его одним 
нам очень трудно.

Большую помощь в подборе 
преподавательского состава и

предоставлении по
мещения оказал 
директор средней 

школы В. С. Гриценко.
Хочется поблагодарить учите

лей еемплетнеи школы, пытав
шихся принять самое активное 
участие ,в .создании техникума, 
передать искреннюю благодар
ность работникам группы техни
кума тт. Бисяриной, Васейко, 
Федсяшнои и Бондюгиной за их 
благородный труд.

В настоящее время в вечерней 
группе техникума учатся рабо
чие центральных ремонтно - ме
ханических мастерских, труболи
тейного цеха, карьероуправления 
и артели им. VIII съезда Советов. 
Особенно хороших успехов в ;уче
бе достигли тт. Березин, Погуднн, 
Бажина, Чпжов.

Пожелаем учащимся технику
ма всего хорошего в пх учебе н 
больших трудовых успехов на 
производстве.

Е. КОЗЛОВ, 
и. о. директора Билимбаевских 
центральных ремонтно •" меха
нических мастерских.

Но былая слава цеха померк
ла, когда к руководству БРИЗом 
пришел старший электрик Сло
боденко. Вместо настоящей ра
ционализации производства, он 
занялся махинациями. Ему уда
лось нротащпть свое предложе
ние по наплавке скатов. Испыта
ния показали, что без проточки 
наплавку скатов производить не
возможно. Но авторское вознаг
раждение в сумме 1.700 рублей 
Слободенко сумел получить.

Слободенко протащил предло
жение и своего друта, Махнжна- 
Панченко, за что тот также по
лучил солидное вознаграждение. 
Размеры выплаченного авторско
го гонорара Слободенко не дово
дил до сведения трудящихся.

0 нечестности Слободенко ге- 
ворят и другие факты. В свое 
время он присвоил спортивную 
форда. В личных целях он расхо
довал средства, собранные при 
организации коллективного сада. 
Пасть денег, собранных трудя
щимися цеха на покупку венка 
старейшему рабочему пенсионеру 
тов. Панову, он пропил.

Нам кажется, что пора освобо
дить цеховое бюро рационализа
ции от комбинатора Слободенко.

А. ПАХМУТОВ, Л. СОКОЛЬ- 
НИКОВ, Н. ФОМИН и другие 

рабочие цеха (всего 5 подпи
сей).
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Первенство страны по хоккею с мячом

ФЛАГ С О РЕВ Н О В А Н И Й
П ОДНЯТ!Трудно было первоуральцам 

усидеть дома в  воскресенье. 
'Этого дня ждали давно и мно
гие, как и 'Спортсмены* боялись, 
что погода испортит предстоя
щий большой спортивный праз
дник. Ведь последние дан не
дели стояли по весеннему теп
лыми, и температура поднялась 
до пяти градусов. На дорогах 
появились лулси, 'размяк лед. 
Но вечерам в субботу задул 
легкий ветерок и к утру под
морозило.

В воскресенье болельщики 
заполнили стадион Новотрубно
го завода. Под звуки марша на 
ледяное поле выходят участни
ки состязаний. На розыгрыш 
первенства СССР по хоккею с 
мячом по классу « Б »  прибыло 
двенадцать команд. Шествие 
открывают хозяева поля — 
первоуральцы, .занявшие в про
шлогоднем розыгрыше второе 
место по РСФСР. Впереди — 
алое знамя. Командующий па
радом отдает рапорт председа
телю оргкомитета, секретарю 
горкома партии А. И. Леонтье
ву, который приветствует 
спортсменов и желает им успе
хов в предстоящем соревнова
нии. Главный судья отдает 
команду: «Под флаг, смирно!»

Флаг соревнований поднят.
iBcrope на ледяном поле ста

диона начинается игра. В пер
вой паре встретились хоккеи
сты Первоуральска и ленин
градского завода «Светлана». 
Это старые соперники. В про
шлом году обе команды участ
вовали в розыгрыше первенства 
страны. Тогда их встреча кон
чилась победой первоуральцев 
со счетом 4:3,

И вот они снова на поле. 
Состав нашей команды за 
истекший год обновился. По
явилось несколько мастеров 
спорта. Вот почему болельщи
ки строили свои прогнозы в 
пользу команды первоураль
цев. Но гости оказались силь
ными соперниками. Они уверен
но отбивали все атаки хозяев 
поля и сами переходили в на
ступление. Уже на десятой ми
нуте игры у ворот новотруб- 
ников создалась острое поло
жение. Но атака была отбита. 
Нов отрубники забирают мяч и 
насколько раз безуспешно 
штурмуют ворота противника. 
Удары велись неточно', мяч не
изменно уходил мимо.

/На 23 минуте прорыв гостей 
увенчался успехом. С короткой 
дистанции нападающий ленин
градцев Евгений Орлов забра
сывает мяч в  левый угол. Гол! 
Счет открыт. Игра обостряется. 
Первоуральцы непрерывно ата
куют, и снова мяч уходит в 
сторону или выше ворот. До
садные промахи. Были момен

ты, когда игрок оставался нат 
едиие с вратарем. Но и тут хо
зяева поля не сумели забить 
гол.

Вторая половина игры начи
нается о атаки наших хоккеи
стов. Прорыв был удачным, но 
мяч оказался в воротах после 
свистка судьи. На 27 минуте 
нападающий гостей Валерий 
Аксенов увеличивает счет. До 
конца встречи осталось не
сколько минут. И тут Евгений 
Артемов, нападающий перво
уральцев, 'забивает мяч,

Мяч 'Снова в игре. Гости пе
реходят в наступление и ров
но через минуту забивают от
ветный гол. Счет становится 
3:1 в пользу ленинградцев. Та
ким он остался до конца 
встречи.

Итак, первую встречу наши 
спортсмены проиграли. Они не 
учли возросшее мастерство сво
их соперников. Ведущие хок
кеисты первоуральской коман
ды старались проводить глубо
кие прорывы, но остальные иг
роки не могли принимать та
кие передачи.

Игры в этот день проходили 
одновременно на двух нолях 
стадиона. На запасном' поле в 
первой игре встречались коман
ды Куйбышева и Караганды. 
Счет открыли хоккеисты Куй
бышева и забили в ворота про
тивника пять мячей. Их сопер
ники сумели сквитать только 
один гол. Во второй паре здесь 
играли команды Новосибирска 
и Курска. Игра проходила с 
явным преимуществом сибиря
ков. Уже на четвертой 'минуте 
игры нападающий Сергей Гор
ностаев открыл счет. После пе
рерыва сибиряки снова взяли 
под обстрел ворота противника. 
Приняв мяч с угловой подачи, 
нападающий Виктор Анищенко 
забивает второй гол. Через не
сколько минут он снова подхо
дит к воротам, и вратарь Кур
ской команды выбрасывает из 
ворот еще один мяч. 'Со счетом 
3:0 победу одержали сибиряки.

iHa центральном поле состоя
лись также состязания команд 
городов Сетунь — Иркутск и 
Москва — Горький. Первая 
встреча закончилась вничью 
(2 :2 ). Хороший класс игры про
демонстрировали хоккеисты 
Москвы и Горького. Эта встре
ча проходила в острой, напря
женной борьбе. Стремительные 
атаки москвичей пять раз увен
чались успехом. Короткие, точ
ные пасовки, быстрота натиска 
давали им возможность ус
пешно завершать свои проры
вы.

Эта интересная встреча за
кончилась со счетом 5:3 в 
пользу москвичей.

* ’ *  *
Вчера, во второй день состя-

"  . . торжественно ответили
40-летие Советской Армии

С большой торжественностью отметили трудящиеся на
шего города 40-летие славных Вооруженных Сил Совет
ского Союза. На предприятиях, учреждениях, в красных 
уголках, клубах накануне юбилея состоялись многолюд
ные собрания, беседы, на которых выступали участники 
гражданской войны, воины Великой Отечественной вой
ны, участники битв под Сталинградом, защитники горо- 
дов-героев.

В  клубах города были даны специальные концерты 
участников художественной самодеятельности, которые 
показали программу, посвященную 40-летней годовщине 
Советской Армии и Военно-Морских Сил.

ТОРЖ ЕСТВЕННАЯ СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

22 февраля в клубе Метал
лургов состоялась торжествен
ная сессия городского Совета 
депутатов трудящихся с уча
стием представителей партий
ных, советских, общественных 
организаций, посвященная со
роковой годовщине Советской 
Армии и Военно-Морского Фло
та.

Сессию открыл председатель 
горисполкома тов. Гришанов.

На сцену и в зрительный

зал вышли юные пионеры. Они 
приветствуют участников сес
сии, в  ярких стихах славят на
ших доблестных воинов и Во
оруженные Силы страны.

С докладом о 40-й годовщи
не Советской Армии и Военно- 
Морского Флота выступил гор- 
военком тов. Лисин.

'После официальной части си- 
лыми художественной самодея
тельности клуба Металлургов 
был дан большой концерт.

ХОРОШИЙ КОНЦЕРТ
Торжественно, празднично про

шел 'юонцврт, посвященный 
4 (Гой годовщине Советских Во
оруженных Сил в 'клубе Старо- 
трубного завода. Интересный был 
парный конферанс, который вели 
юнонга и девушка. С задором пля
сали танцоры. Иван Храащсв хо
рошо прочитал отрывок из даэмы 
Твардовского «Василий Теркин».

Но самый большой успех 'вы
пал на долго С. А. Старцева. 
Ему поручили подготовить к 
этому вечеру особый репертуар. 
Он отлично «травился с  задани
ем. 'Ведущее место ib репертуаре 
занимали номера: песни, мелоде
кламации, 'исполнявшиеся ям 
самим. Проникновенно он испол
нил «Песню о песне» ib сопро
вождении баш а. Затем он испол
нил песню «Калуга», лирические 
солдатские песни. Каждый номер 
сопровождался бурными аплодис
ментами.

Почтили память погибших воинов
€  р еч ам  выступили[-1 РАЗДИОБАНИЕ со-

' * рокалетия Совет
ской Армии совпало 
нынче с воскресным 
днем, который выдался 
иа редкость теплым. На 
площадь у клуба Ме
таллургов подходят пер
вые делегации учащих
ся школ всеобуча и ше
стого ремесленного учи

лища, чтобы отсюда ор
ганизованно пойти на 
братскую могилу. На 
пути 'следования ж го
родскому кладбищу к 
учащимся присоединя

ются трудящиеся Ста- 
ротрубного и  Динасово
го заводов.

Братская м о ir и л а . 
Здесь похоронены вои
ны, умершие в госпита
лях Первоуральска в 
период 1941— 1945 го
дов. Сюда собралось се
годня много людей. Тра
урный митинг иерв'о- 
уральцев, посвященный 
памяти погибших, от
крыл заведующий отде
лом пропаганды и аги
тации горкома ЕПОС 
тов. Бусыгин.

от горвоенкомата тов. 
Молин, -от коллектива 
Старотрубното завода —  
тов. lK h co ib , от учащих
ся школ города— Маша 
Сапегина, от трудящих
ся Новотрубного завода 
—  Тов. Шараев и от 
коллектива Динасового 
завода —  тов. Коро
вин. Они говорят 'О 
славном пути, который 
прошли наши Воору
женные Силы за сорок 
лет, о героизме совет

ских солдат и офицеров, 
прославляют имена тех, 
кто отдал свою жизнь 
»а счастье народа.

'Под звуки* Гимна Со
ветского Союза пред
ставители 'Старотрубно- 
го и Динасового заво
дов, учащиеся школ го
рода возлагают на брат
скую могилу венш . 
Гремит ружейный залп. 
(В скорбном молчании 
первоуральцы почтили 
память погибших вои
нов.

загаий, состоялось еще шесть хоккеисты г. Перми. Во втором
очередных встреч. На запасном 
поле стадиона первыми вышли 
на лед команды городов Ле
нинграда и Сетунь. Игра носи
ла острый и напряженный ха
рактер, несмотря на то, что 
ленинградцы выиграли встречу 
с крупным счетом — 5:0.

Вторыми на этом же поле 
встретились хоккеисты городов 
Караганды и Горького. Здесь 
сильнейшими оказали ^ горь
ковчане, выиграв 4:1. В тре
тьей паре выступили команды 
Новосибирска и Перми. В пер
вой половине игры счет вели

Счет открыт! Вносите результаты состязаний в эту таблицу

№

п-а
Название команд 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 И „

Соотно
шение
мячей

Очки Ме«то

1
«Труд» 
г. Сетунь О 0:5 ! 2:2

2
«Светлана» 
г. Ленинград 5:0 О 3:1

3
«Крылья Советов» 
г. Москва О 5:3 1:2

4
«Тр. резервы» 
г. Караганда О 1:5 1:4

5
«Спартак» 
г. Курск О 0:3 1:1

6 г. Пермь О 3:8 3:3

7
«Енбек»
Усть-Каменогорек 3:3 О 1:4

8 г. Новосибирск 3:0 6:3 О

9
«Труд» 
г. Куйбышев 5:1 1:1 О

10
«Сормово» 
г. Горький 3:5 4:1 О

11
«Металлург» 
г. Первоуральск 1:3 2:1 О

12
«Локомотив» 
г. Иркутск 2:2 4:1 О

тайме новосибирцы захватили 
инициативу и изменили счет в 
свою пользу. Р езультат.— 6:3.

Интересной была встреча 
команд Куйбышева и Курса. 
Они упорно дрались за  победу 
и свели игру вничью 1:1. По
сле их на центральном поле 
состязались хоккеисты Иркут
ска и Усть-Каменогорска. В 
этой паре победу одержала 
команда Иркутска (4:1).

В  15 часов 50 минут нача
лась последняя встреча хозяев 
поля с москвичами. С первых 
же минут она приняла острый 
характер. Первоуральцы замет

но изменили тактику, 
повысили темп. Отбив 
несколько атак москви
чей, . первоуральцы са
ми перешли в наступ
ление, и на седьмой 
минуте нападающий 
Леонид Плотников от
крывает счет. Москви
чи отвечают бурной 
атакой. У ворот перво- 
уральцев создается 
острое положение. Но 
нападающий гостей по
сылает мяч мимо во
рот. Лишь на тридцать 
первой минуте им уда
лось сравнять счет. Это 
сделал Виктор Розин.

После перерыва иг
ра продолжалась в том 
же стремительном тем
пе. И опять в  самом 
.начале нападающий 
первоуральцев Герман 
Дубов забивает второй 
гол. Счет 2:1 остался 
неизменным до конца 
встречи.

Следует отметить 
грубость некоторых иг
роков м ош  о в с к  о й 
команды.

Завтра соревнование 
продолжится.

В ЧЕСТЬ Ю БИ Л ЕЯ  
В четвертом цехе Новотруб

ного завода смена мастера тов. 
Могилевкина на стане «140» 
№ 3 в ознаменование сорока
летия Советской Армии доби
лась рекордной выработки, про. 
катав труб на 18 процентов 
больше нормы. Почасовая про
изводительность на трубах со 
стенкой 9 повысилась на 35 
штук больше графика. А на тру
бах со стенкой 11 средняя по
часовая выработка (у ла на 25 
штук больше нормы.

Особенно хорошо работали  
старший нагревальщик тов. 
Скрипкин, старший вальцовщик 
прошивного стана тов. Щ ерба
ков, старший вальцовщик авто- 
матстана тов. Снегирев, валь
цовщики обкатных машин тт. 
Дикий и Плахтий, оператор тов. 
Петров и другие.

И. ВАЖЕНИН.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм 
«РЕБЕНКУ НУЖНА ЛЮБОВЬ»
Начало сеансов: 2 , 5-30, 7-30 

и 9-30 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик)

С Е Г О Д Н Я  
«ТОГДА В  ПАРИЖ Е» ,

Начало сеансов: 5-30, 7-15
и 9 час. вечера.
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ИЛЬИНСКАЯ Ольга Кон
стантиновна, проживающая в г. 
Первоуральске, Соцгород, ул. 
-Парковая, 8 , кв. 12 возбужда
ет судебное дело о расторже
нии брака с  ИЛЬИНСКИМ Ти
хоном Афанасьевичем, прожи
вающим в г. Первоуральске,, 
Соцгород, ул. Ватутина, 29, «в . 
9. Дело будет рассматриваться 
в народном суде I участка -гор. 
Первоуральска.
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